

Le Pape Léon XIV demande de passer des paroles aux actes dans la lutte contre la faim



La Havane, 1er juillet, (RHC)- Le Pape Léon XIV a déploré l'aggravation du problème de la sécurité alimentaire mondiale et a demandé de passer des paroles aux actes dans la lutte contre ce fléau.

Dans son message aux participants à la 44e édition de la Conférence ministérielle de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO), qui se tient à Rome jusqu'au 4 juillet prochain, le Pape a affirmé que la sécurité alimentaire continue de se détériorer ce qui rend l'objectif "Faim zéro" de l'Agenda 2030 de plus en plus improbable.

"Cela signifie que nous sommes loin d'avoir rempli le mandat qui a donné naissance à cette institution intergouvernementale en 1945", a-t-il déclaré en se référant à la FAO, ajoutant que "Malgré les engagements internationaux en matière de sécurité alimentaire, il est regrettable que tant de pauvres dans le monde continuent à manquer du pain quotidien".

De plus en cette époque de conflits, l'on assiste avec consternation à l'utilisation injuste de la faim comme arme de guerre, déplore le souverain pontife.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/386287-le-pape-leon-xiv-demande-de-passer-des-paroles-aux-actes-dans-la-lutte-contre-la-faim>



Radio Habana Cuba